



Reseña de La Palmera

La Palmera es plantada por las alumnas integrantes del Taller del Medio Ambiente el 5 de junio de 1997. Cada año el Liceo Polivalente María Auxiliadora de Linares, le ha celebrado el cumpleaños adornándola y cantándole el Cumpleaños Feliz. Muchas generaciones del Liceo la han visto crecer y poco a poco transformándose en el símbolo de nuestro colegio.

En octubre de 2010, año del Bicentenario, junto con la Ilustre Municipalidad de Linares, se coloca a sus pies una cápsula ecológica que guarda muchos recuerdos y mensajes para el 5 de junio del 2050. Transcurren los años y la palmera cumple su mayoría de edad, 18 años, y es el momento que se entrega a la Comunidad de Linares a través de la Ilustre Municipalidad y el Dirección Provincial de Educación, para que en los años venideros sean las 3 entidades que se preocupen de ella. Además, tiene un decreto municipal en que está el compromiso de cuidarla.

Este año cumple 20 años y es necesario que para las generaciones venideras queden plasmados cuentos y leyendas en torno a ella, para que el linarense conozca su historia y sienta pertenencia e importancia de cuidar el Medio Ambiente.

Rosa Elena Yáñez Yáñez
Taller Medio Ambiente
Liceo Polivalente María Auxiliadora de Linares